

en martyrs, n'aurait-elle point une part à ce cantique de louanges, et quel lieu plus vénérable que l'antique cité d'Hippone ? Sa position merveilleuse sur les rives de la Méditerranée, la splendeur de son ciel, sa facilité d'abords, la virginale basilique dont les harmonieuses coupoles se dessinent dans l'azur, mais surtout la noble et majestueuse figure de cet évêque de génie qui, jadis, l'illustra, et le nom de la plus admirable des mères uni à celui du plus saint des fils, tout indique pour l'avenir la nécessité d'un Congrès eucharistique international. Augustin, sublime docteur de la grâce et de l'Eucharistie, président, après quinze siècles, nos pieuses et savantes réunions ; Augustin, dans la personne du cardinal Légat, portant, à travers cette campagne parfumée, l'Hostie immortelle acclamée par les chrétiens du XXe siècle, quelle magnifique évocation !

### Congrès eucharistique diocésain de Namur

Les deux journées du Congrès eucharistique diocésain qui vient d'avoir lieu à Namur, compteront parmi les plus solennelles de ces assises régionales qui se multiplient si heureusement aujourd'hui et dont le but immédiat est le triomphe de Notre-Seigneur dans son Eucharistie.

Le cardinal-archevêque de Reims présida la première séance du Congrès que Mgr Heylen, évêque de Namur et président du Conseil permanent du Comité des Congrès eucharistiques internationaux, inaugura par ces mots si souvent répétés durant ces fêtes : " Loué soit Jésus-Christ ! "

Mgr Heylen signala les bienfaits du Congrès eucharistique de 1902, et salua en Mgr Luçon le successeur du cardinal Langénieux, qui fut le premier président du Comité des Congrès eucharistiques.

Puis l'archevêque de Reims, qui pour la première fois, mettait le pied sur la terre de Belgique, salua, à son tour, " le noble pays qui, comme la France, d'ailleurs n'a jamais renié sa foi."

La lecture de nombreux et intéressants rapports occupa les deux séances de cette journée, qui durèrent près de quatre heures chacune ; citons particulièrement ceux qui eurent pour objet : la Confrérie du Saint-Sacrement de l'église Saint-Jean-Baptiste célébrant cette année le 35e anniversaire de sa fondation ; l'œuvre des églises pauvres ; le catéchisme eucharistique des enfants ; les retraites fermées ; le Tiers-Ordre de l'Eucharistie.

Le Congrès eut son digne couronnement dans la grandiose procession du dimanche.